

Viernes, 20
de
diciembre

BUENAS *Nuevas* **gt**

2024



Liderazgo femenino impulsa el éxito del Sector Hecho a Mano



Descubre el regalo perfecto con Lenovo esta Navidad

¡Kitapenas Books & Bistro llega a Oakland Place!



Liderazgo femenino impulsa el éxito del Sector Hecho a Mano



El liderazgo femenino impulsa la transformación del sector artesanal de Guatemala. Con un 90% de empresas lideradas por mujeres, la Comisión de Hecho a Mano de AGEXPORT ha demostrado que el talento, la creatividad y la visión de emprendedoras guatemaltecas son clave para el crecimiento y éxito en los mercados internacionales. A lo largo de 2024, esta comisión no solo ha fortalecido la competitividad de sus asociadas, sino que también ha promovido el desarrollo económico y social en comunidades de todo el país, consolidando a Guatemala como un referente en innovación y sostenibilidad en el sector artesanal. Durante los primeros nueve meses de 2024, las exportaciones del sector Hecho a Mano alcanzaron los US\$38,416,861.

La Comisión de Hecho a Mano de AGEXPORT concluye un año lleno de logros significativos que fortalecen el sector artesanal de Guatemala. Con más de 100 asociados, de los cuales el 90% son empresas lideradas por mujeres, este sector ha mostrado su capacidad de innovación, resiliencia y liderazgo, consolidándose como un actor clave en el mercado global.

“Durante los primeros nueve meses de 2024, las exportaciones del sector Hecho a Mano alcanzaron los US\$38,416,861, un logro que refleja el esfuerzo colectivo por promover productos únicos y de alta calidad. Este año, la Comisión expandió su alcance a mercados estratégicos como Europa, Canadá y Colombia, abriendo oportunidades para artesanos guatemaltecos de destacar en plataformas internacionales”, comentó Stacey Marroquín, Coordinadora de la Comisión de Hecho a Mano de AGEXPORT.

38 empresas se benefician gracias al Diplomado PROEXPORTA

Uno de los hitos más destacados fue el Diplomado PROEXPORTA, realizado del 4 al 18 de julio en modalidad híbrida. Este programa, diseñado para profesionalizar a microempresas y artesanos, benefició a 38 empresas de diversos municipios del país. Los participantes recibieron formación en áreas como diseño, comercialización, sostenibilidad, liderazgo y estrategias de exportación, mejorando significativamente su competitividad en el mercado global.

Hacia el 2025: Innovación y sostenibilidad como pilares estratégicos

De cara al próximo año, la Comisión busca enfrentar desafíos clave, como la competencia global, el acceso a mercados y la creciente demanda de productos sostenibles. Entre los objetivos estratégicos se encuentra fortalecer la capacitación en comercio electrónico, promover prácticas sostenibles y ampliar la participación en eventos internacionales como la Feria New World Crafts, programada para abril de 2025.

¡Renueve sus herramientas y haga realidad sus proyectos con EPA!

Sabemos que muchas herramientas en casa terminan acumulando polvo, arrumbadas en una bodega o un rincón. Pero en lugar de dejarlas olvidadas, ¡es momento de renovarlas! En EPA le ayudamos a darle una segunda vida a sus viejas herramientas y, a cambio, lo premiamos con increíbles descuentos.

¿Cómo funciona?

Si su herramienta no está funcional, obtendrá un 15% de descuento. Si está en buen estado, su descuento será del 30%. ¡La dinámica es simple! Lleve su herramienta eléctrica o inalámbrica a cualquiera de las tiendas EPA y adquiera nuevas herramientas seleccionadas Craftsman o Stanley a un precio especial. Esta oportunidad estará disponible hasta el 24 de diciembre.

Pero eso no es todo: cada herramienta usada se donará a la organización Techo, organización que trabaja para mejorar las condiciones de vivienda y hábitat mediante el diseño, la gestión y la construcción de proyectos de vivienda, así como el acceso a servicios básicos e infraestructura comunitaria, en colaboración entre la comunidad y la juventud voluntaria. ¡Juntos podemos hacer la diferencia!

¡No acumule lo que no usa! Transforme sus viejas herramientas en nuevas oportunidades y haga realidad esos proyectos que tanto ha planeado.

EPA

30% descuento
en Craftsman y Stanley al entregar herramienta eléctrica o inalámbrica usada. Hasta el 24 de diciembre.

STANLEY
CRAFTSMAN

Descubre el regalo perfecto con Lenovo esta Navidad



Lenovo, líder global en soluciones tecnológicas, invita a explorar una selección de productos diseñados para todos los gustos y necesidades, convirtiéndose en el regalo perfecto para esta temporada. Además, pensando en hacer esta Navidad aún más especial, Lenovo incluye productos y accesorios adicionales, asegurando que el obsequio sea una fuente de alegría y utilidad.

Para los amantes de los videojuegos: los gamers buscan dispositivos que brinden rendimiento excepcional, gráficos envolventes y velocidad insuperable. Lenovo cuenta con dos opciones ideales para regalar de su línea LOQ, que está diseñada específicamente para jóvenes que comienzan a interesarse por el mundo del gaming y buscan experimentar nuevos niveles de juego:

1. Lenovo LOQ 15.6" FHD (82XV00DJGJ):

Características: Cuenta con Procesador Intel Core i5 HX, 512GB SSD, tarjeta gráfica NVIDIA GeForce RTX4050 6GB y 16GB de RAM.

Incluye: Monitor Lenovo L27i-40 y mouse Lenovo LOQ M100 RGB de regalo, para maximizar el desempeño en cada partida.

2. Lenovo LOQ 15.6" FHD (83GS0045GJ), última generación de Lenovo:

Características: Tiene un procesador Intel Core i5 HX, 512GB SSD, tarjeta gráfica NVIDIA GeForce RTX4050.

Incluye: El Lenovo® LOQ M100 RGB Mouse, diseñado específicamente para gaming.

Ambos equipos están potenciados con Lenovo AI Engine+, que ajusta dinámicamente el rendimiento y aprende del uso para garantizar una mejor performance del equipo.

Para los apasionados por la creatividad y la lectura: una tablet es una excelente opción para quienes tienen una agenda dinámica y se inclinan por los beneficios de una herramienta portátil con acceso a toda su información en un solo lugar.

•Lenovo Tab Plus 11.5" (ZADX0006PA):

Características: Pantalla 2K para disfrutar de imágenes que cobran vida, procesador MediaTek Helio G99, 8GB de RAM y 256GB de almacenamiento. Además, cuenta con un sonido excepcional gracias a los ocho altavoces JBL y Dolby Atmos. Su diseño metálico premium y ligereza la convierten en una herramienta funcional para cualquier entorno: hogar, trabajo o estudio. Entretenimiento sin interrupciones gracias a la carga rápida de 90 minutos. Incluye: Funda folio y lápiz, perfectos para tomar notas o plasmar ideas con fluidez.

Para todos, sin importar su estilo de vida: una laptop no solo es un regalo útil, sino también flexible, ya que gracias a su portabilidad es ideal para trabajar o estudiar en cualquier lugar, por lo que se adapta a estudiantes o hasta profesionales. Lenovo ofrece opciones pensadas para maximizar productividad y estilo:

1. Lenovo IdeaPad Slim 3, 15.6" FHD (83ER00BQGJ):

Características: Pantalla Touch, Procesador Intel Core i5-12450H de alto rendimiento, 16GB de RAM y 1TB SSD para garantizar almacenamiento y velocidad en todas las tareas.

2. Lenovo Yoga Book 9 (82YQ000HLM):

Características: Innovadora laptop con doble pantalla OLED táctil, procesador Intel Core i7, 16GB de RAM y 512GB SSD.

Incluye: Folio, teclado, lápiz stylus y el servicio de Lenovo ADP, que protege tu equipo por 1 año contra daños accidentales, asegurando tranquilidad para el usuario.

La Embajada de China (Taiwán) dona \$2.5 millones para la recuperación del Aeropuerto Internacional La Aurora

La recuperación del Aeropuerto Internacional La Aurora da un paso significativo gracias a la donación de 2.5 millones de dólares distribuido en dos fases de trabajo que es administrada y ejecutada directamente por la Embajada de China (Taiwán), un apoyo que reafirma los lazos de cooperación y amistad entre ambas naciones.

El programa "Fortalecimiento de las Instalaciones del Aeropuerto Internacional La Aurora" tiene como objetivo principal contribuir al mejoramiento de la infraestructura del aeropuerto, garantizando instalaciones más modernas, eficientes y seguras para todos los usuarios.

La primera fase ejecutada impactará en la percepción de los usuarios que utilizan la terminal aérea e incluye:

a. Modernización del área del Food Court (cuarto nivel de la terminal aérea)

b. Nuevo Sistema de Voceo

c. Pintura interior de la terminal aérea

d. Lavado de muros y pintura exterior de la de la terminal aérea

e. Luminarias en tercer nivel de terminal aérea.



Con este aporte, el Aeropuerto Internacional La Aurora podrá avanzar significativamente en su proceso de recuperación. Este esfuerzo también representa una apuesta por el desarrollo económico del país, fomentando el turismo, el comercio y nuevas oportunidades para los guatemaltecos.

Autoridades de la Dirección General de Aeronáutica, expresamos su más sincero agradecimiento a la embajada de China (Taiwán) por su continuo apoyo y confianza. Esta contribución es una muestra tangible de los valores compartidos entre nuestras naciones y del compromiso con un futuro próspero para nuestro país.

Establecen horarios de circulación para el transporte de carga pesada en Navidad y Año Nuevo

El Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (CIV) anunció este jueves las restricciones para la circulación del transporte de carga pesada durante los días 24 y 25 de diciembre, con motivo de las fiestas navideñas y de fin de año. Además, señala que la restricción también incluye los días 31 de diciembre de 2024 y 1 de enero de 2025.

El día 19 de diciembre fue publicado en el Diario de Centro América el Acuerdo Ministerial 1474-2024, del Ministerio de Comunicaciones Infraestructura y Vivienda en la que acuerda restringir la circulación del transporte de carga pesada en todo el territorio nacional a partir del Martes 24 de diciembre de 2024 a partir de las 12 horas, hasta el miércoles 25 de diciembre de 2024 a las 24 horas, y el 31 de diciembre desde las 12 horas, hasta el 1 de enero de 2025 a las 24:00 horas.

Las excepción del transporte de carga son los siguientes:

Transporte de carga de productos perecederos

Transporte de combustible

Transporte de bebidas y alimentos

y Grúas por ser equipo de servicio

La medida está contenida en el Acuerdo Ministerial No. 1474-2024 que se publica este jueves en el Diario de Centro América (diario oficial).



El acuerdo enfatiza que cualquier violación a estas disposiciones se sancionará de acuerdo con las leyes vigentes. Las sanciones se aplicarán a través de controles en carreteras u otros medios legales establecidos para este propósito.

También se aclara que los casos que no estén previstos en el acuerdo los resolverá la Dirección General de Transportes del CIV, en caso de que se trate de emergencias de interés nacional, casos de salud u otros fortuitos o de fuerza mayor.

¡Kitapenas Books & Bistro llega a Oakland Place!

Aperturan una nueva sede de la espectacular librería Kitapenas, el centro comercial Oakland Place.

Y es que no había mejor manera para continuar con el festejo del quinto aniversario de KitaPenas en el país, que inauguró una nueva sucursal, para la mayor comodidad del público guatemalteco.

La nueva tienda Kitapenas sigue el modelo pop-up store y dentro de Oakland Place está ubicada en el sótano 1, de la fase 1, justo debajo de la Sportline, en el local donde funcionaba la tienda Cantel, y aunque tiene un metraje menor al de sus sedes de los centros comerciales Rambla 10 y Ciudad Cayalá, mantiene el innovador diseño y colorido al que nos tiene acostumbrados, creado por la firma de arquitectura chapina Tzol. Cuentan con más de 5 mil títulos en diferentes géneros: clásicos, literatura juvenil, libros infantiles, thrillers y suspenso, desarrollo personal, romance, gerencia y negocios, narrativa traducida e hispanoamericana, títulos en inglés, secciones de wamppad, Harry Potter y mucho más.

“Es nuestro regalo de navidad para todos los amantes de lectura, obsequiarles una nueva locación -que en principio es temporal, por seis meses-, para que puedan seguir leyendo. Estamos muy agradecido con el centro comercial que se acercó a nosotros para hacernos esta propuesta, pues había recibido muchas solicitudes del público para que KitaPenas estuviera en Oakland”, comenta Daniel Uzcategui director de la librería.



“Nos encanta innovar y con esta nueva tienda, que armamos en tiempo récord de apenas 11 días, nos estamos atreviendo a algo distinto y más moderno, el primer paso de otras sorpresas que están por venir en 2025”, anuncia el Daniel Uzcategui.

Kitapenas cuenta además con página web www.KITAPENASBB.com, y está en Instagram como @kitapenasbb. Ofrece servicio de envíos a todo el país y ha sido reconocida en dos oportunidades consecutivas con el premio al Mejor Stand de la Feria del Libro de Guatemala (Filgua).